

Mengawali Pekerjaan Tahun 2025, Perum Perhutani KPH Bondowoso Gelar Doa Bersama dan Santuni Yatim Piatu

Mayzha - SURABAYA.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 2, 2025 - 15:08



Bondowoso - Tahun 2024 sudah berlalu dan kini sudah memasuki tahun 2025 dimana seluruh warga masyarakat yang berada di pelosok dan penjuru dunia menaruh harapan besar untuk dapat berhasil meraih suatu prestasi terbaik.

Mengawali seluruh rencana kegiatan kerja tahun 2025 yang sudah tersusun pada

2 tahun sebelumnya, bertempat di aula Silva jalan A. Yani 90, Misbakhul Munir Administratur [Perum Perhutani](#) KPH Bondowoso, menggelar Tasyakuran dan Doa bersama rencana kerja tahun 2025 kepada Kamis (2/1/2025)

Acara menyambut tahun karya baru ini sengaja di kemas khusus dan nanti akan dilanjutkan dengan memanjatkan do'a bersama untuk memohon perlindungan dan petunjuk dari Allah swt, sementara sebagai wujud syukur atas nikmat yang Allah berikan nanti kita akan bersama-sama memberikan santunan pada anak yatim-piatu, saya himbau kepada seluruh karyawan karyawan Perhutani Bondowoso dapat menyisihkan rejekinya untuk mereka, pungkask cak Munir menutup sambutannya.

KH. Mohammad Yusuf S.H.I Pengasuh yayasan Yatin-Piatu Al Fitroh Kademangan kec. Tenggarang-Bondowoso yang di daulat sebagai penceramah kepada seluruh karyawan dan karyawan yang hadir mengikuti acara, berpesan agar senantiasa bersyukur atas nikmat sekecil apapun yang diberikan Allah, insyaallah dengan selalu mensyukuri nikmat, Allah akan melipatgandakan nikmat pada kita semua, mari kita tauladani Rasulullah Saw berikut para sahabat Rasul dalam kehidupan sehari-hari guna menggapai surganya Allah swt kelak,

Salah satu Yatin yang sudah beranjak remaja dan tidak mau namanya di publikasikan, melalui media menyampaikan terimakasih atas perhatian dan bantuan dari seluruh karyawan Perum Perhutani Bondowoso, saya berdoa semoga mereka diberikan kelancaran dalam melaksanakan tugas pekerjaan dan dimudahkan rejekinya oleh Allah swt, aamiin yarobbal aalamiin, ungapnya.

Pada acara tersebut juga diberikan piagam penghargaan kepada mandor bidang persemaian, tanaman, tebangan, sadapan, Agroforestry, keamanan dan staf pelaksana kantor KPH berprestasi serta pemberian trophy untuk BKPH serta RPH terbaik tahun 2024, sementara khusus untuk mandor terbaik bidang sadapan selain piagam penghargaan mereka juga mendapat reward berupa hadiah umroh yang diterimakan kepada:

1. Akriyanto mandor sadap RPH tapen BKPH Wonosari
2. Yoes Kadarusman mandor sadap RPH Curahdani BKPH Bondowoso, dan
3. Priyo Catur Pratomo mandor sadap RPH Curahdani BKPH Bondowoso

Diakhir acara yang juga di hadiri oleh Kepala kejaksaan negeri Bondowoso, ketua GP Ansor Bondowoso, perwakilan purnawirawan Perhutani dan ikatan istri karyawan (IIK) Perhutani tersebut ditutup dengan ramah tamah penuh keakraban. @Yulianto.